

## **Schafft die Jugend ihr Meisterwerk?**

Die 1. Jugend-Mannschaft des Badminton-Clubs Heiligenhaus hat eine bisher fabelhafte Saison gespielt. Nach fünf Siegen und einem Unentschieden gelang es dem vom Mario Rieder trainierten Team mit einem hauchdünnen Abstand eines Punktes vor dem ärgsten Verfolger Blau-Weiss-Welper J1 am Ende der Hinrunde die Herbstmeisterschaft zu gewinnen. Mit dieser guten Basis der Hinrunde agierte die Mannschaft auch in der Rückrunde sehr erfolgreich auf den Badminton-Courts. Die ersten beiden Spiele der Rückrunde konnte die BCH-Jugend in der Normalklasse sehr deutlich gewinnen. Doch dann mussten sie einen ersten Rückschlag auf ihrem Weg in Richtung Staffelsieg verkraften. Gegen den stärksten Verfolger aus Welper verlor man Auswärts in fremder Halle mit 6:2. Durch die Niederlage konnte Welper in der Tabelle wieder zum BCH aufschließen und den Titelkampf offen gestalten. Mittlerweile ist auch der vorletzte Spieltag bestritten worden. Durch den klaren und nie gefährdeten 8:0 Sieg gegen den Vohwinkeler STV J2 liegt die Jugend des BCH noch immer mit einem Punkt Abstand vor dem zweitplatzierten aus Welper an der Tabellenspitze. Am kommenden Samstag wird das letzte Saisonspiel auch gleichzeitig das Entscheidungsspiel im Fernduell mit dem zweitplatzierten aus Welper um den Staffelsieg 2009 sein. Im Heimspiel gegen den BV Velbert J1, das in der Karl Heinz-Klein Halle stattfindet, wird den Spielern nochmals alles abverlangt werden. In extra angelegten Sondertrainingseinheiten haben sich die Heiligenhauser auf dieses Spiel gegen die Velberter vorbereitet. Auf Grund des besseren Spielverhältnisses würde den Heiligenhausern selbst im Falle eines Sieges von Welper gegen SF E. Gevelsberg J1 ein Unentschieden reichen um die so erfolgreiche Saison mit dem Staffelsieg zu krönen.